
（学校運営協議会・報告様式） 

 

令和４年度 第 ５ 回  深伊沢小学校 学校運営協議会 実施報告書 

 

１ 日 時  令和 ４年１２月６日（ 火 ）１８：００ ～ １９：００ 

 

２ 場 所  深伊沢小学校 会議室 

 

３ あいさつ（学校長，委員長） 

〇 委員長あいさつ 

 ・FCE，大変良かった。 

 〇 学校長あいさつ 

   ・FCEの運営ご協力に感謝。 

   ・子どもたちはしっかりがんばれました。 

    

４ 協議内容 

  〇 学校アンケートについて（学校長） 

   ・保護者からはおおむねよい回答をいただけた。 

   ・児童の回答は，1学期と大きく変わっていない。「落ち着いている」と捉えられる。 

   （委員より） 

    ・保護者アンケート６「楽しく学校へ行っている」は「満足」が少し減少している。 

     →「不満」回答が０件となっていることから，肯定的に捉えたい。 

    ・保護者アンケート１１「ICT機器の利用」で，「不満」回答が出ている。 

     → 学校現場は，今，デジタルとアナログの取捨選択をしている時期と考える。 

       子どもたちにとって，より適した教材を模索している。 

 

〇 マチコミへの切り替えについて（学校長） 

   ・PTAの会議ではおおむね好評であった。 

   ・現在のメール利用料を，池の鯉の維持費としてプールしていきたい。 

   （委員より） 

    ・最近，学校だよりを見るのにマチコミばかりを使っている。 

・ホームページへアップしなくてもよいのか。 

     → ここ数か月，アップしていない。個人情報保護の観点から，不特定多数から 

の閲覧ができるホームページへの掲載は避けたい。 

   （支援課より） 

    ・情報開示の側面もある。個人情報に配慮してアップしてほしい。 

   来年度から現行の物から切り替える。 

 

  〇 学校関係者評価（学校長） 

   ・でき次第，お渡しします。 



   

 

〇 来年度の校時変更について（教頭） 

   ・変更の目的，具体的な内容の説明をした。 

   ・下校時刻を，現行15時50分を15時30分にする。 

   （委員より） 

    ・子どもの安全や家庭時間の確保等，よい取り組みである。 

    ・学童などへの通達は大丈夫か。 

     →具体的な検討を始める前に打診してある。 

   承認された。 

 

５ その他 

〇 3学期の行事ついて（教頭） 

  〇 コミュニティスクールに関する意識調査のお願い（教頭） 

 

６ 支援課より（加藤稔明先生） 

 ・FCEはよかった。子どもたちの成長には経験することが非常に大切。 

・学校運営協議会がかかわったこともよかった。 

・意識調査の協力をお願いします。 

・CSとは，子どもたちの課題を協議する場。そのことから考えると，今回「下校時刻」 

を協議できたのはよかった。子どもたちの安全や家庭生活の充実に関わっての話し合い 

を持てたことは有意義であった。 

・関係者評価は，来年の学校がどうして行けばよいかの指針を示すもの。学校が「前に進 

める」チャンスととらえてほしい。 

  

 

 

 

 

 

次回 第６回学校運営協議会 

日時  令和5年 2月7日（火）18：00から 

    場所  深伊沢小学校 会議室 

    内容  本年度の総括 


